

Note sur le carré Jupiter-Saturne du 15 juin 2025 :

Demain le carré Jupiter-Saturne sera exact dans le ciel, indiquant un passage tendu et pour qui saura lâcher sa peur et se jeter vers une création nouvelle, une résolution cathartique. Les carrés ont toujours lieu entre des planètes placées dans des éléments incompatibles. C'est le blocage, l'immobilité chargée qui précède l'action, la culmination d'un état d'incertitude qui aura généré beaucoup tension, de résistance et de peur. Et c'est le moment pour s'en libérer aussi, en intégrant deux énergies contraires de manière productive et consciente. Après avoir enduré trois ans de dissolution dans les eaux collectives du poissons, Saturne en bélier nous invite à nous positionner avec fermeté et indépendance ; il exige un haut degré d'intégrité vis-à-vis de notre désir personnel, il nous demande de nous battre pour nos désirs. C'est une naissance, et la naissance se fait seul.

Or Jupiter, après avoir vibré dans l'air changeant des Gémeaux, vient d'entrer dans les eaux créatives et intimistes du Cancer. Il veut stabiliser son foyer, se sécuriser, se rassembler - entendre le foyer au sens symbolique comme le lieu où l'on se ressource, en étant proche de nous et de l'autre. Jupiter peut aussi aider à guérir ce qui a heurté notre vulnérabilité. Mais il est fondamentalement passéiste, attaché à l'hier qui l'a forgé et il doit entendre le cri du bélier et accepter de se réformer. La seule cellule valable est celle qui reconnaît l'individu en son sein en tant qu'entité distincte, sans chercher à le nier. Le carré bélier-cancer est ainsi une tension entre l'individu et la famille, le guerrier et son foyer, la rupture et la préservation, entre demain et hier.

En anglais l'expression « let's square something » up signifie « remettre les choses au carré ». Fondamentalement, le ciel demande une réconciliation et un agir (maître mot du carré). Nous allons poser un acte symbolique qui incarne un nouveau positionnement. Et cet acte nous demande du courage (du cœur, et de la rage?). Il est temps de refonder la maison à partir de l'identité nouvelle.

Sarah CHOURAQUI